

Tobias Mani, EVP  
Rahel Sonderegger, EVP

Gemeinderatspräsident  
Simon Kägi  
Schönenbergstrasse 128  
8820 Wädenswil

Au, 6. September 2010

## **Schriftliche Anfrage betreffend Geschwindigkeitskontrollen Tempo 30-Zonen in**

### **Au**

In den Tempo 30-Zonen in Au zum Beispiel auf der Alten Steinacherstrasse muss von der Bevölkerung festgestellt werden, dass immer wieder viel zu schnell gefahren wird. Dies vor allem am Morgen und am Feierabend. Viele der betroffenen Strassen sind genau in dieser Zeit von Schulkindern stark frequentiert. Um die Kinder verantwortungsvoll zu schützen, sind regelmässige Geschwindigkeitskontrollen und Bussen leider unumgänglich.

Allgemeiner Eindruck ist, dass in den Tempo 30-Zonen fast keine Kontrollen gemacht werden. Folglich können Raser ungestraft über die Schwellen bolzen und Fussgängerinnen und Fussgänger gefährden. Auf der Alten Steinacherstrasse hat es beispielsweise nicht einmal ein Trottoir, um sich vor den Rasern zu schützen.

Wir bitten daher den Stadtrat, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wann wurde die letzte Geschwindigkeitskontrolle in den Tempo 30-Zonen in Au durchgeführt und mit welchem Ergebnis? Falls noch nie Kontrollen gemacht wurden, warum?
2. Wieviele Kontrollen wurden seit Einführung der Tempo 30-Zonen in der Au durchgeführt (bitte Anzahl Kontrollen nach Zone und Jahr angeben)?
3. Wurden bei den Kontrollen auch Bussen ausgesprochen oder nur Ermahnungen? Wie viele?
4. In welchen Zeitintervallen sind Kontrollen zukünftig geplant?
5. Gibt es weitere Möglichkeiten zur Verbesserungen der Fussgängersicherheit in den Tempo 30-Zonen in Au, um die Bevölkerung - namentlich die Schulkinder - vor rücksichtslosen Autofahrern zu schützen?

Wir danken dem Stadtrat im Voraus für die Beantwortung dieser Fragen.